

Schönau

Rathaus mit Serviceportal

[12.07.2011] Über ein Rathaus-Serviceportal verfügt die Gemeinde Schönau. Damit lässt sich eine Vielzahl von behördlichen Formalitäten online abwickeln.

Die Gemeinde Schönau am Königssee hat vor Kurzem ihr neues Rathaus-Serviceportal vorgestellt. Dabei handelt es sich um eine Plattform, die in die Internet-Seite der Kommune integriert ist und den Bürgern die Möglichkeit bietet, eine Vielzahl behördlicher Formalitäten online zu erledigen. Wie die Gemeinde mitteilt, kann die Vorgangsbearbeitung somit künftig zügiger abgewickelt werden. Zudem könnten die Bürger Behördengänge und das Rathaus Kosten reduzieren. Unterstützt wurde Schönau bei der Realisierung von der Firma komuna.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Schönau, Portale, Bürgerservice, komuna